

**Sujet :** [INTERNET] Souhait de Mademoiselle Jasmin pour Condé-sur-Iton.

**De :** Jasmin Jennifer <jasmin.jennifer@orange.fr>

**Date :** 09/03/2022 19:28

**Pour :** pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Je souhaite que Condé-sur-Iton quitte la commune de Mesnils-sur-Iton car l'autonomie et l'indépendance de mon village me tient particulièrement à cœur. En effet, étant habitante de Condé-sur-Iton depuis environ 13 ans, cette fusion de nouvelles communes vient rompre l'identité propre de ce village.

De plus, l'Histoire de ce dernier est mise à contribution ; effectivement, le domaine / le château de Condé est également impliqué, cette fusion affecte selon moi un bout de l'Histoire propre de notre village.

D'autre part, la proximité de mon village demeure indispensable, en tant que jeune individu majeure, j'ai dû avoir recours à des démarches administratives que j'ai dû effectuer auprès de ma mairie. Je tiens donc à souligner le maintien de la mairie de Condé-sur-Iton afin de satisfaire les besoins nécessaires des habitants de ce village.

De même, cette proximité est avantageuse, en effet, en tant qu'étudiante il est plus facile de me rendre à la mairie de mon village plutôt qu'à celle de Damville. Je suppose que cette proximité facilite également certains habitants de Condé tout simplement par manque de transport personnel ou toutes autres raisons. Encore une fois, cette sauvegarde de contiguïté ainsi que le maintien de notre mairie est indispensable au sein de notre village.

Il est selon moi judicieux que Condé-sur-Iton quitte la commune nouvelle de Mesnils-sur-Iton.

Bien cordialement,

Mademoiselle JASMIN.